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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Schäfer, Herbert     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bittner, Dietmar     

Greiner, Uwe   (Urkundsperson) 

Haug, Sonja   (Urkundsperson) 

Hilpert, Peter     

Häfner, Astrid     

Mahle, Manfred     

Müller, Marco     

Pfeifer, Anja     

Schlösser, Ingo     

Schmitt, Uta     

Wagner, Willy     

Dr. Wittmer, Volker     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Hölzl, Gudrun     

 

 

- Schriftführung 

 

Schäfer, Hermann-Josef     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bleicher, Marc-Antonin     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Teilweise Ausweisung der Thüringer Straße als Spielstraße (CDU) 

 

2. Erhaltung der Aula und des früheren Lehrerhauses in der Lambertstraße 

(CDU) 

 

3. Kampf gegen Straßenlärm (CDU) 

 

4. Hinweisschilder in der Layenhofstraße (CDU) 

 

5. Öffnung der Forststraße (gem. CDU/FDP) 

 

6. Zustand der Bezirkssportanlage Mainz-Finthen (SPD) 

 

7. Fußgängerüberweg Katzenberg (SPD) 

 

8. Übungsgelände am Ober-Olmer Wald/Layenhof (ödp) 

 

9. Einwohnerfragestunde 

 

Anfragen 

 

10. Umbau alte Friedhofskapelle (CDU) 

 

11. Autoverkehr Ladenzeile Römerquelle (CDU) 

 

12. Ausbau der Finther Grundschule (gem. CDU/SPD) 

 

13. Weitere Planungen für den Layenhof (ödp) 

 

14. Sachstandsberichte 

 14.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0534/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 14.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0165/2012 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

 

15. Mitteilungen und Verschiedenes 

 15.1. Neuregelung der Verbrennung von pflanzlichen Abfällen in der 

Landwirtschaft 

 15.2. Neu markierter Radweg auf der Gonsenheimer Straße 

 15.3. Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen am 

27.03.12; hier: Reinigung im Bereich Sertoriusring und Leerung der 

Papierkörbe 
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 15.4. Dreck weg - Tag 2012 

 15.5. Verbesserungsvorschlag zur Hundekotentsorgung in Mainz-Finthen 

 15.6. Verein "Schöneres Finthen" 

 15.7. Reinigungsprogramm der MVG 
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b) nicht öffentlich 

 

16. Bauangelegenheit Anfrage CDU 

 

17. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

18. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist.  

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1 Teilweise Ausweisung der Thüringer Straße als Spielstraße (CDU) 

Vorlage: 0719/2012 

 

In ihrer Begründung führt Frau Schmitt aus, dass die teilweise Ausweisung der 

Thüringer Straße als Spielstraße ausdrücklicher Wunsch dieser Anlieger ist.  

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Erhaltung der Aula und des früheren Lehrerhauses in der 

Lambertstraße (CDU) 

Vorlage: 0720/2012 

 

Herr Müller weist in seiner Begründung auf den Raumbedarf und die intensive 

Nutzung 

der Aula und des alten Lehrerwohnhauses durch Finther Vereine hin, wie z. B. 

durch DJK, 

die Finthlinge und sporttreibenden Vereine. 

 

Herr Mahle hält es in diesem Zusammenhang für erforderlich, ein Gesamtkonzept 

für 

die Nutzung von Aula, altes Lehrerwohnhaus, Bürgerhaus und Sporthalle zu 

erarbeiten. 

Der Ortsbeirat kommt daher überein, dieses Thema parteiübergreifend zu 

diskutieren. 

Als Termin wird der 13.08.2012, 19.00 Uhr, Bürgerhaus, vereinbart. Ziel ist die 

Erarbeitung 

eines gemeinsamen Konzeptes für den Ortsbeirat. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Kampf gegen Straßenlärm (CDU) 

Vorlage: 0721/2012 

 

Herr Wagner übernimmt die Begründung des CDU-Antrages. In seiner Begründung 

führt er u. a. aus, dass die Reaktivierung der amerikanischen McCully-Barracks den 
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ohnehin schon überproportionalen täglichen Verkehr auf der Kurmainz- und 

Flugplatzstraße weiter erhöhen wird. Erhebliche Belästigungen werden neben den 

300 Zivilbeschäftigten Sattelschlepper der Logistikeinheit mit sich bringen. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet.  
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Punkt 4 Hinweisschilder in der Layenhofstraße (CDU) 

Vorlage: 0722/2012 

 

Nach Begründung des Antrages durch Herrn Wagner wird dieser ohne weitere 

Aussprache einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Öffnung der Forststraße (gem. CDU/FDP) 

Vorlage: 0766/2012 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Bittner entsprechend der schriftlichen 

Vorlage. 

 

Herr Dr. Wittmer erklärt für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, dass sie 

vorliegenden Antrag ablehnen werden, da es unakzeptabel ist, Verkehre durch 

ein Naherholungsgebiet zu leiten. 

                                                                                                                                      

Bei 11 Ja-Stimmen und 2 Gegenstimmen wird der Antrag sodann einstimmig 

befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Zustand der Bezirkssportanlage Mainz-Finthen (SPD) 

Vorlage: 0976/2012 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Mahle. 

 

Herr Dr. Wittmer spricht sich für die Installation einer energieeffizienten Beleuchtung 

aus. 

Die Verwaltung solle hierzu die entsprechenden Fördertöpfe nutzen. 

 

Ergänzend weist der Ortsvorsteher auf die hervorragende Jugendarbeit des VFL 

Fontana hin, 

die es zu unterstützen gilt. 

 

Herr Schlösser spricht sich ebenfalls für vorliegenden Antrag aus, da es sich hier um 

Grund- 

aufgaben handelt, denen die Stadt nachkommen muss.  

 

Durch die ohnehin schon schlechte Außenwirkung der Anlage befürchtet Frau 

Hafner weitere 

Verschlechterungen. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Fußgängerüberweg Katzenberg (SPD) 
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Vorlage: 0977/2012 

 

In seiner Stellungnahme weist Herr Müller darauf hin, dass es sich um einen 

zentralen Weg für die Bewohner des Neugebietes Lehmgruben zum 

Einkaufszentrum handelt sowie als Schulweg genutzt wird. Darüber hinaus dient 

dieser Überweg als Querung für die Bewohnerinnen und Bewohner des 

Seniorenheims zum Ortskern. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 
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Punkt 8 Übungsgelände am Ober-Olmer Wald/Layenhof (ödp) 

Vorlage: 0978/2012 

 

Herr Schlösser begründet den Antrag für die ödp und plädiert für die Beseitigung 

dieses letzten Reliktes des ehemals intensiv genutzten Geländes der 

amerikanischen Streitkräfte, um eine sinnvolle zivile Entwicklung des Layenhofs zu 

garantieren. 

 

Herr Wagner weist darauf hin, dass das Nato-Truppenstatut dem entgegenstehe. 

Im Übrigen überlasse die US-Army das eingezäunte Gelände dem THW, der GSG 9, 

der Bundespolizei sowie den Freiwilligen Feuerwehren verschiedener Gemeinden 

zu Trainingszwecken. Schießübungen und damit einhergehende 

Lärmbelästigungen lägen zudem nicht vor. Insofern könne die CDU-Fraktion 

vorliegendem Antrag nicht zustimmen. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Diskussion lehnt der Ortsbeirat vorliegenden Antrag bei 

5 Ja-Stimmen und 8 Nein-Stimmen ab.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Einwohnerfragestunde 

 

 Zu Fragen von Herrn Rathgeber bezüglich der Nutzung der Kurmainzstraße und 

der Realisierung einer Südumgehung bezieht der Ortsbeirat Stellung. 

 

 Herr Davids macht darauf aufmerksam, dass im Bereich der Frankenstraße Äste 

von Privatgelände in öffentlichen Verkehrsraum ragen. 

 

Der Ortsvorsteher sagt zu, sich diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung 

zu setzen. 

 

 Bezüglich des Autoverkehrs in der Ladenzeile Römerquelle liege noch keine 

Antwort der Verwaltung vor. 
 

Der Ortsvorsteher wird dennoch mit der Verkehrsüberwachung Kontakt 

aufnehmen mit dem Ziel der Kontrolle dieses Bereiches. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 10 Umbau alte Friedhofskapelle (CDU) 

Vorlage: 0727/2012 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 

29. Mai 2012 zur Kenntnis. 
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Punkt 11 Autoverkehr Ladenzeile Römerquelle (CDU) 

Vorlage: 0728/2012 

 

Der Ortsbeirat moniert, dass zu vorliegender Anfrage noch keine Antwort vorliegt. 
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Punkt 12 Ausbau der Finther Grundschule (gem. CDU/SPD) 

Vorlage: 0975/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort der Verwaltung vom 11.06.2012 (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13 Weitere Planungen für den Layenhof (ödp) 

Vorlage: 0979/2012 

 

Die Antwort des Herrn Beigeordneten Sitte vom 05.06.2012 nimmt der Ortsbeirat zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 14 Sachstandsberichte 
 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 14.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0534/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

hier: Verschmutzung Haltestelle "Huttenstraße" 

Vorlage: 0676/2012 

 

Der Sachstandsbericht des Dez. V vom 23. April 2012, Az.: 70 00 66 / Fi, wird vom 

Ortsbeirat zur Kenntnis genommen (vgl. Anlage). 
 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 14.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0165/2012 (CDU), Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 

hier: Aufstellung eines Weihnachtsbaums 

Vorlage: 0777/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Verwaltung vom 16. Mai 2012, 

Az.: 2 65 44 03. Dieser ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 15.1 Neuregelung der Verbrennung von pflanzlichen Abfällen in der 

Landwirtschaft 

 

Das Schreiben der Frau Beigeordneten Eder vom 08.05.2012, Az.: 17 50 03, ist der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
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Punkt 15.2 Neu markierter Radweg auf der Gonsenheimer Straße 

 

Kenntnisnahme des Schreibens der Frau Beigeordneten Eder vom 07.05.2012 

(vgl. Anlage).  
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Punkt 15.3 Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen am 

27.03.12; 

hier: Reinigung im Bereich Sertoriusring und Leerung der 

Papierkörbe 

 

Das der Niederschrift beigefügte Schreiben der Frau Beigeordneten Eder vom 

23. April 2012, Az.: 70 00 66 / Fi, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 15.4 Dreck weg - Tag 2012 

 

Der Dankbrief der Frau Beigeordneten Eder vom 11.05.2012, Az.:  70 11 91/10, ist 

der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 15.5 Verbesserungsvorschlag zur Hundekotentsorgung in Mainz-Finthen 

 

Das Schreiben der Frau Petra Mumme ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen Kenntnis. 

                                                                                                                                      
 

 

Punkt 15.6 Verein "Schöneres Finthen" 

 

Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass die Personaldecke des Vereins stark 

geschrumpft ist. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder werden um Benennung von neuen Mitgliedern gebeten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 15.7 Reinigungsprogramm der MVG 

 

Herr Wagner bittet um Erweiterung des Reinigungsprogramms der MVG um den 

Bereich 

Bahndamm, Endhaltestelle Linie 51 Richtung Jupiterweg 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

 

 

 

gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Uwe Greiner gez. Sonja Haug 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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